

○理事会および総会

令和5年6月14日第54回理事会がグランドアーク半蔵門で開催され、引き続き、第50回総会が同施設内で開催されました。

総会では、岡田会長の挨拶、国土交通省港湾局遠藤技術参事官、水産庁漁港漁場整備部中村課長のご挨拶を頂きました。議事は岡田会長により進められ、令和4年度会務・決算、5年度の事業計画・予算が報告され、承認されました。

また、YPグループの港湾協会企画賞受賞、オスロAGAの報告が行われました。



岡田会長挨拶



港湾局遠藤技術参事官



水産庁中村課長

○特別講演会、意見交換会

引き続き、PIANC 本部エステバン会長による特別講演が「Presenting PIANC International: Present and Future」と題し行われ、PIANCの現状や、日本部会に対する期待などが述べられました。

意見交換会では、引き続きエステバン会長が出席し、多くの日本部会会員と交流しておりました。会場にはYPグループのメンバーも多く来場しており、エステバン会長と積極的な意見交換を行っていました。

なお、エステバン会長は3度目の来日で、PIANC日本部会としては、初の会長単独での単独でのとなります。当日の午前中には、国土交通省、水産庁を表敬し、翌日からは1泊2日の工程で東北地方の津波からの復旧状況に視察に参りました。



エステバン会長の講演と談笑風景